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StuRaMed‐Protokoll – 09.02.2009 
Anwesende:  Annika  Krempel,  Mirko  Wegscheider,  Claudia  Billing,  Sylvia  Machann,  Claudia 
Thiedemann, Anja Schrödter, Magdalena Gerlach, Birthe Becher, Adrian Viehweger, Richard Gnatzy, 
Gunther Hempel, Thomas Pankau, Jan Windholz, Bardo Wannenmacher, Peter Buske, Désiré Brendel, 
Christoph Bader 
 
Gast: Thomas Moritz (1. Semester) 
 
Redeleitung: Gunther Hempel 
 
Protokoll: Thomas Pankau 
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TOP 0: Gast 
Thomas Moritz  ist bei uns zu Gast und  fragt nach Möglichkeiten der sportlichen Betätigung neben 
dem  Studium  an  der  Medizinischen  Fakultät,  insbesondere  bestehenden  Mannschaften,  welche 
regelmäßig an Wettkämpfen teilnehmen. Wir erläutern, dass es verschiedene sportliche Projekte von 
Medizinern  wie  beispielsweise  die  jährlich  stattfindenden Medimeisterschaften  gibt.  Vor  einigen 
Jahren  wurde  auch  ein  Volleyballturnier  zwischen  Studenten  der  Medizinischen  Fakultät  und 
teilweise  auch  Hochschullehrern  ausgetragen.  Sonst  können  wir  nur  auf  die  Angebote  des 
Hochschulsports  der  Uni  Leipzig  verweisen.  Wir  fragen  Thomas,  ob  er  Interesse  hätte,  das 
Volleyballturnier wiederzubeleben.  Richard  bietet  ihm  dabei  Unterstützung  an.  Thomas wird  das 
Angebot überdenken. Desweiteren gab es die  Initiative von einem Studenten aus dem 5. Semester 
als  Fakultät  am  Leipzig‐Marathon  teilzunehmen, welche  dieses  Jahr  leider  nicht  realisiert werden 
konnte. Diesem Projekt möchte sich Thomas jedoch nicht annehmen. 

Seine  zweite  Frage bezieht  sich  auf das Pflegepraktikum  im Ausland. Adrian berichtet  vom neuen 
Projekt  „Internationalized  Medical  Education“  (IME)  und  gibt  einige  Hinweis,  die  bei  einem 
Auslandspraktikum beachtet werden sollten. 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 14 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

TOP 2: Sprechstunde 
Richard bedankt sich bei Janina, dass sie die Sprechstunde für ihn übernommen hat. 
Sonst gab es nichts zu berichten. 

TOP 3: Kommissionen 
Richard erinnert an das Treffen der AG Auswahlverfahren der Hochschulen am 17.02.2009, 16 Uhr. 

Wir möchten die neue Leiterin des Referats Lehre, Frau Schaefer, zu einer unserer Sitzung im neuen 
Semester einladen. Ein konkreter Termin wird noch mit ihr vereinbart. 

Nächste Woche tagt wieder die Projektgruppe zur Departmentstruktur. Gunther wird zu gegebenem 
Zeitpunkt berichten. 

Berufungskommissionen (BK) 
Es wird jeweils ein studentischer Vertreter für folgende Berufungskommissionen gesucht: 

1. W2Professur für Herzchirurgie (Nachfolge Prof. Falk) 
Es kandidieren Annika Steinbrück, Jan Baier und Bardo Wannenmacher. 
Bardo und Gunther stellen die Kandidaten und deren Motivation kurz vor. 

GO‐Antrag auf geheime Abstimmung 
Es wird geheim gewählt, als Wahlvorstand wird Richard per Akklamation ernannt. 
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Wahlergebnis: 

• Bardo Wannenmacher: 5 Stimmen 

• Annika Steinbrück: 4 Stimmen 

• Jan Baier: 4 Stimmen 
 

• Enthaltungen:  3 

Bardo wird in die BK für die W2‐Professur für Herzchirurgie entsandt. 

2. W2Professur für Sozialmedizin (Nachfolge Prof. Schwarz) 
Es stellt sich Annika Krempel zur Wahl. 

Wir stimmen direkt ab: MH|0|1 

Annika Krempel wird studentisches Mitglied der BK für die W2‐Professur für Sozialmedizin. 

TOP 4: Endoskop 
Birthe stellt einige Artikel vor, für welche noch Autoren gesucht werden: 

‐ Mediball: Mirko oder Julia Zimmer 
‐ Powision: Birthe nimmt Kontakt zu den Veranstaltern auf 
‐ Szenebars: alle StuRaMed‐Mitglieder sollen 5 Sätze zu ihrer Lieblingsbar per Mail an Birthe senden 
‐ MediWiki: es soll kein neuer Artikel veröffentlicht werden 

Gregor Eichhorn, Student im 9. Semester, hat einen Leserbeitrag für das Endoskop verfasst. Birthe 
wird mit ihm Kontakt aufnehmen. 
Anne und Bardo schreiben eventuell eine Rezension zum Medizinerkonzert. 
Wir erinnern nochmal daran, dass die Inhalte des Workshop‐Tags auf einigen Seiten der nächsten 
Ausgabe des endoskops publiziert werden sollen. 

TOP 5: Kassenprüfung 
Wir erhielten heute unseren Kassenprüfungsbericht von Marcel Wodniock  per Mail. Nächsten 
Montag findet diesbezüglich ein Treffen mit ihm statt. Anja, Karoline und Julia Dünnebeil werden zu 
dem Treffen gehen. 

TOP 6: Haushaltskommission 
Unsere studentische Senatorin, Karoline Kley, hat uns auf die Möglichkeit des Engagements in der 
Haushaltskommission der Fakultät hingewiesen. Wir werden in Erfahrung bringen, ob eine solche 
Kommission an der Medizinischen Fakultät etabliert ist. In entsprechendem Fall sollten wir ein 
Fachschaftsratsmitglied entsenden, sinnvollerweise einen Vertreter des Fakultätsrats. Thomas wird 
sich mit dem Anliegen an den Dekan, Herrn Prof. Thiery wenden. 
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TOP 7: Sonstiges 

600 Liter Blut zum Unijubiläum 
Richard berichtet von den Entwicklungen. Er hat diese Woche einen Termin beim Leiter des Institutes 
für Transfusionsmedizin und wird mit ihm über die etwaigen Modalitäten sprechen. Wir werden von 
Richard auf dem Laufenden gehalten. 

Prof. Keller, Sächsische Landesärztekammer 
Mirko hat mit Prof. Keller von der Sächsischen Landesärztekammer gesprochen. Er möchte gern zu 
einer Sitzung vorbeikommen, Birthe lädt ihn dazu ein. 

Nahtkurs 
Anja gibt ein kurzes Feedback. Der Kurs war zu jedem Termin ausgebucht. Im nächsten Semester 
wird er fortgeführt. Dann soll noch besser auf unserer Webseite über das Angebot informiert 
werden. Anja und Thomas werden sich dafür treffen. 

Alumniverein 
Désiré hat sich nach Bedenkzeit für ein Engagement im Verein entschieden. Um ihren Aufgaben in 
vollem Umfang gerecht werden zu können, möchte sie von ihrem Sitz in der Studienkommission 
zurücktreten. Claudia Gränitz wird für sie nachrücken. 
Annika Krempel wird Désiré als neuen Ansprechpartner an den Vorsitzenden, Herrn Prof. Schmidt 
vermitteln. 

Internationalized Medical Education (IME) 
Magdalena erhält nun Emails über ime@sturamed‐leipzig.de. Sie bittet nochmals darum, Studenten 
mit Auslandserfahrung aus unserem Bekanntenkreis auf das Projekt aufmerksam zu machen und auf 
die Email‐Adresse zu verweisen. 

Schlüssel 
Christoph gibt seinen Innen‐ und Außenschlüssel ab. 
Der Innenschlüssel wird an Sylvia Machann weitergegeben, den Außenschlüssel erhält Jan Windholz. 

Nächste Sitzung 
Die nächste StuRaMed‐Sitzung findet in zwei Wochen, am 23.02.2009 um 19.30 Uhr statt. 

 

Schluss der Sitzung: 21.00 Uhr 


